
Pièces Studio

Superficie 11 m²

Référence 84756230

Prix 211 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Paris 75007 - saint dominique- au 4ème étage d'un immeuble en plein Cœur de la

rue  saint  dominique,  polo  properties  vous  propose  en  exclusivité  un  studio  de

10,80  m²  loi  carrez  comprenant  un  séjour  cuisine  équipé  avec  lave  linge  intégré,

une  salle  de  douches  avec  toilettes.  Investissement  locatif  -  primo  accédant.

Appartement  proposé meublé.  Bien  soumis  au  statut  de  la  copropriété.  178 lots.

Pas de procédure en cours. Montant moyen de la quote-part de charges courantes

:  516€/  anles  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site géorisques : www. ...

Paris 75007 - Saint Dominique- On the 4th floor of a building in the heart of the rue

Saint  Dominique,  Polo  Properties  offers  you  an  exclusive  studio  of  10.80  m²  loi

Carrez comprising a living room with fitted kitchen and integrated washing machine,

a  shower  room  with  toilet.Rental  investment  -  First-time  buyer.Furnished

apartment.Property subject to co-ownership status. 178 lots. No legal proceedings

in  progress.Average  current  service  charges:  516  euros/year.Information  on  the

risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisques  website:

www.georisques.gouv.frTransaction ...

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthievre - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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